



Sunshine
Provence Immobilier

4 Pièces

123 m²

Réf. 83532116

430 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ - Dans un quartier calme de LORGUES, proche toutes commodités et à pied du centre ville, cette charmante maison, jumelée d'un côté mais sans aucune nuisance, d'environ 123m2 sera séduire les amoureux des détails et des belles prestations. Au rez-de-chaussée la maison offre un porche d'entrée, une entrée, toilettes pour les invités, une belle pièce de vie d'environ 60m2 baignée de lumière avec une cuisine ouverte aménagée et équipée et un séjour/salle à manger avec accès direct aux deux terrasses (une couverte et une avec store) et au jardin. À l'étage, 3 chambres dont une suite avec ...

EXCLUSIVE - In a quiet area of LORGUES, close to all amenities and within walking distance of the city center, this charming house, semi-detached on one side but without any nuisance, of approximately 123m2 will appeal to lovers of details and beautiful services. On the ground floor the house offers an entrance porch, an entrance hall, guest toilets, a beautiful living room of approximately 60m2 bathed in light with an open fitted and equipped kitchen and a living/dining room with direct access to the two terraces (one covered and one with blinds) and the garden. Upstairs, 3 bedrooms including a ...

SUNSHINE PROVENCE IMMOBILIER

1 rue notre dame du peuple - 83300 DRAGUIGNAN

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Sunshine
Provence Immobilier



Sunshine
Provence Immobilier

www.residences-immobilier.com



Sunshine
Provence Immobilier



Sunshine
Provence Immobilier